

あぱろーち

2週間ぶりに1年生が顔をそろえました



【学習課題はできましたか？ はい！】



【休校中の注意も真剣に聞きました】

コロナウイルスの感染拡大に伴い全国に「非常事態宣言」が出されました。須賀川市では4月8日～21日まで臨時休校を実施していたところですが、非常事態宣言を受け、5月6日(水)まで臨時休校を再延長することになりました。学校では4月22日の学校再開に備え、全教職員で校舎内の消毒作業や清掃を行ってきましたが、残念ながらそれらを生かすことができなくなりました。ただし今回は、22日を登校日として生徒の状況把握や休校中の新たな学習課題の配付、休校中の生活指導などをする時間を確保できました。

4月7日(火)以来、ほぼ全員が元気な顔を見せてくれました。久しぶりに先生や友だちと楽しそうに話す姿を見ることができ、とてもうれしく感じました。1校時目は各学級毎に休み中の様子を報告し合ったり、5月6日までの学習課題を配付したりしました。また、生活リズムを崩さないよう休校中の計画を作りました。2校時目は体育館で学年集会を行い、校長先生からお話をいただき、「現状に負けずに頑張ってください。」と励ましをいただきました。学年主任や係の先生から休み中に注意することを指導しました。

このときの生徒の様子ですが、校長先生から「1年生らしい初々しい態度です。」とほめていただきました。私も、体育館に入ったとき、すでに生徒は周囲と間隔を空けて座っていたのですが、ほどよい緊張感が漂っていました。正直、この2週間で少し気持ちがだれてしまい、行動もてきぱきできないのではないかと案じていました。そこで少し行動訓練をやってみたのですが、驚くべきことに大変スムーズに行動できたのです。これはすごいことです。2週間の休みがあったにもかかわらず、入学したころの緊張感を保つ

ていたということです。1年生の潜在的な力を感じた一瞬でした。5月7日(木)にはかならずや学校を再開し、この子どもたちと授業をしたり、部活動をしたりして、楽しく充実した学校生活を作っていきたいと強く願ったひとときでした。

【今週の配付物】

○なし

【今週の持参物・提出物】

○なし

【今週の予定】

	27日(月)	28日(火)	29日(水)	30日(木)	5月1日(金)	備考
予定	臨時休業	臨時休業	【昭和の日】	臨時休業	臨時休業	※5月7日の予定は別紙の通りです。

